

## Automatisch steuern mit dem Schüco ControlPanel – intelligent, sicher und bequem

So sieht die innovative Bedienung von Türen heute aus: Durch einfachen Tastendruck wird geöffnet oder geschlossen. Integriert in eine Gebäudeautomation, lässt sich das Öffnen und Schließen mit dem Schüco ControlPanel automatisch und zeitgesteuert regeln – manuell im Raum, zentral über einen PC oder via Handy aus der Ferne. Diese Steuerung ist natürlich auch mit Einbindung der Fenster möglich.

Eine Wittersensorik schließt die Öffnungselemente selbsttätig, sobald es draußen ungemütlich wird. CO<sub>2</sub>-Sensoren helfen, schlechte Raumluft zu verhindern. Und im Sommer kann das Haus nachts durch gezieltes Öffnen auf eine angenehme Innentemperatur gebracht werden. Im Winter sorgt das Schüco ControlPanel für regelmäßiges Lüften bei gleichzeitiger Abschaltung der

Heizung. Und beim Verlassen des Hauses werden alle nicht geschlossenen Türen und Fenster angezeigt und auf Wunsch durch Tastendruck geschlossen. Sämtliche Funktionen des Schüco ControlPanels sind auch von unterwegs aus steuerbar – so kann man auf dem Nachhauseweg bereits für gut belüftete Räume sorgen.

